

Neues aus dem Gemeindehaus

Geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner von Ramsen

Im Vorfeld zur Gemeindeversammlung möchte Sie der Gemeinderat über die wesentlichen Daten zur Jahresrechnung 2022 informieren.

Bericht des Gemeinderates zur Jahresrechnung 2022

Die Jahresrechnung 2022 der politischen Gemeinde Ramsen schliesst mit einem Plus von Fr. 336'432.47 ab.

Der hohe Ertragsüberschuss resultiert vor allem aus den nicht realisierten Umbauten Werkhof (Einsprache), tieferen Sozialausgaben und Rückzahlungen sowie dem Verkauf des Kabelnetzes der öffentlichen Beleuchtung an die Elektrizitätswerke Schaffhausen.

Die Wasserrechnung weist einen Überschuss von Fr. 75'149.85 aus. In der Spezialfinanzierung befinden sich total Fr. 248'723.36.

Die Abwasserrechnung zeigt einen Überschuss von Fr. 45'873.35. Da weder grössere Investitionen vorgesehen noch Abschreibungen zu tätigen sind, konnte der Preis im 2022 von Fr. 1.70 auf Fr. 1.00 reduziert werden. Die Spezialfinanzierung beläuft sich per 31.12.2022 auf Fr. 416'464.84.

Die Abfallwirtschaft ist mit einem Minus von Fr. 14'901.63 wiederum defizitär. Im Entsorgungsverband Bezirk Stein befindet sich noch ein Eigenkapital zu Gunsten der Gemeinde Ramsen von ca. Fr. 20'000.00 per 31.12.2022. Die Spezialfinanzierung weist per Ende 2022 ein Minus von total Fr. 49'104.38 aus.

Die Investitionen in der Wasserversorgung betragen im 2022 total Fr. 956'965.55. Für die Biberbrücke in Wilen und der Fussgängerbrücke wurden Fr. 491'679.27 verbaut. Die übrigen Investitionen inklusiv Überführung des Schlachthauses vom Finanz- in das Verwaltungsvermögen belaufen sich auf total Fr. 1'001'718.24. Den Investitionsausgaben stehen Investitionseinnahmen von Fr. 1'002'245.40 gegenüber. Somit belaufen sich die Nettoinvestitionen auf Fr. 1'448'117.66.